

DECLARACIONES DE «JOVEN CUBA» SOBRE LA MUERTE DEL LIDER J. MENENDEZ

La «Organización Revolucionaria Anti-imperialista Joven Cuba», con local en Belascoain 764, departamento 23, en esta capital, ha suscrito una declaración, que firman sus secretarios Reinaldo Barra y Lauro Blanco, a nombre del Ejecutivo Central.

En ella se expresa que con motivo de haber circulado ciertas declaraciones a nombre de Joven Cuba sobre la muerte de Jesus Menéndez y ser tales manifestaciones totalmente falsas, suscriben ahora las que realmente son a nombre de Joven Cuba.

Dice que los dirigentes de la masa stalinista, al ver desaparecida su influencia en el sector de los obreros azucareros, el cual, consciente de su espíritu cubano, se habían desprendido de ellos, ordenaron a Jesús Menéndez que se dirigiera en trabajo de propaganda a la región de Oriente, trabajo que ha sido capitalizado en provecho y beneficio del Partido Socialista Popular.

Joven Cuba hace constar que desde su fundación ha combatido a los comunistas por considerarlos perjudiciales en extremo para la soberanía nacional y advierte y recuerda a los comunistas que en esta guerra no se permite tracionar a Cuba para servir a Rusia.